

NOUVEAU

FRONT POPULAIRE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

Léa BALAGE EL MARIKY

Chères habitantes et habitants des 17e et 18e arrondissements,

Le moment est historique. Emmanuel Macron a fait le choix de précipiter le Rassemblement national aux portes du pouvoir.

En 2022, il nous a manqué 770 voix pour battre le candidat Stanislas Guerini. En tant que ministre, il a organisé la fragilisation des services publics, affaibli la démocratie à l'aide de 49-3, de réforme du chômage et des retraites.

Aujourd'hui l'alternative est possible.

Nous pouvons avoir une majorité qui résiste aux idées du Rassemblement national. Nous pouvons défendre les services de proximité et la santé, agir pour le climat et lutter contre la pollution, oeuvrer pour une Europe forte et protectrice.

Je travaille dans une ONG pour l'insertion professionnelle des personnes réfugiées et je suis élue d'arrondissement dans le 18e en charge de l'alimentation durable.

Votre députée, je serai toujours au service de la solidarité, de la protection de l'environnement et de la défense de la démocratie.

Pour changer la vie et offrir de l'espoir à notre pays, chaque voix va compter les 30 juin et 7 juillet.



Léa BALAGE EL MARIKY

Candidate

34 ans. Adjointe du 18e arrondissement, jeune maman et directrice associative, je suis engagée depuis plus de 10 ans pour une écologie concrète. Militante pour une alimentation de qualité et accessible, je mets en place la municipalisation de la cantine scolaire.



Pierre-Yvain ARNAUD

Remplaçant

43 ans, enseignant d'histoire-géographie au collège. Elu depuis 2020 à la mairie du 18e arrondissement où nous menons la lutte contre l'exclusion sociale en lien avec de nombreuses associations. Engagé sur des combats locaux comme la fermeture des hôpitaux Bichat-Beaujon.

Avec le soutien de



UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR GAGNER !

NOTRE PRIORITÉ

Répondre aux urgences qui abîment votre vie et empêcher l'arrivée de l'extrême droite violente et haineuse au pouvoir.

Répondre à l'urgence sociale par le blocage des prix des biens de première nécessité, l'augmentation du SMIC et du minimum contributif et des allocations logement (APL), ainsi que par la relance de la construction du logement social.

Abroger les réformes injustes du quinquennat Macron : la réforme des retraites, les réformes de l'assurance chômage, la loi immigration et la suppression de l'impôt sur la fortune (ISF).

Relever le défi climatique grâce à une loi énergie-climat, à un plan visant la neutralité carbone en 2050 et à un moratoire sur les grands projets d'infrastructures autoroutières.

Faire de l'eau un bien commun par la gratuité des premiers mètres cubes d'eau, la fin des projets de méga-bassines et le passage en régie publique locale.

Protéger notre santé en commençant par des embauches pour l'hôpital public, un pôle public du médicament et l'interdiction des polluants éternels.

Investir dans une éducation publique de qualité et universelle par la gratuité des cantines scolaires, des repas à 1€ pour les étudiant-es, moins de 19 élèves par classe et la fin de ParcoursSup.

Apaiser le pays en redéployant la police de proximité, en luttant résolument contre toutes les formes d'antisémitisme, de racismes et d'islamophobie.

Défendre les droits des femmes par l'égalité salariale, un congé menstruel et une loi intégrale contre les violences sexistes et sexuelles.

Défendre la paix par un soutien indéfectible au peuple ukrainien, la livraison d'armes nécessaires et l'annulation de sa dette extérieure. Agir pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et la libération des otages israéliens. Reconnaître l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël.

Le site internet :
lesecologistes2024.fr

